

**PROYECTO DE DECLARACIÓN****LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES****DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires declare de interés provincial la "Fiesta Nacional de la Miel" y la "vigésima primera edición de la muestra ExpoMiel 2010", a realizarse en la ciudad de Azul, Provincia de Buenos Aires, los días 26 y 27 de junio de 2010.



Dr. EMILIO MONZO
Diputado Provincial
H.C. de Diputados Prov. de Bs. As.

FUNDAMENTOS

Este proyecto tiene por objeto dirigirse al Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires a los fines de que proceda a declarar de interés provincial la celebración de la vigésima primera edición de la fiesta apícola de mayor trascendencia en el país y al mismo tiempo la mas importante de Latinoamérica. Se trata de la magamuestra Expo Miel 2010.

La mencionada muestra se realizara los días 26 y 27 de junio de 2010 en la ciudad de Azul, Provincia de Buenos Aires. Es un evento cuya organización esta a cargo del Centro de Apicultores de Azul (CAA), y se desarrollara en el predio de la Sociedad Rural de Azul, ubicado en ruta nacional Nº 3 km de Azul.

La muestra, en la que las principales empresas apícolas del país expondrán sus mejores productos, tiene como objetivo fundamental vincular a sus protagonistas; conformar redes de contacto; promover el desarrollo de encuentros comerciales y divulgar los avances del sector. De esta manera, apunta a consolidar la actividad apícola e incrementar su desarrollo a lo largo del país, fortaleciendo la cadena productiva local para luego poder competir los mercados internacionales.

Es un evento muy importante para el crecimiento y desarrollo no solo a nivel local, sino que también lo es para la Provincia y la Republica, ya que como es sabido, cada año convoca a más de veinticinco mil (25.000) personas y más de noventa (90) empresas, representando estas últimas a las distintas regiones productivas de la actividad apícola argentina.

Este evento también resulta de gran interés para los productores del sector apícola, ya que se brindaran conferencias y charlas técnicas apuntadas a brindar herramientas necesarias para que el productor pueda mejorar la productividad de su empresa; conocimiento de las nuevas medidas en materia de seguridad sanitaria, normativa jurídica y reglamentaciones impositivas; a la vez que la interacción entre todos los actores genera el marco adecuado para la concertación de acuerdos comerciales.

Estas charlas técnicas y confereñcias también están dirigidas al público en general, y su organización está a cargo del INTA, sección apícola. En tal sentido, en el marco del Convenio de Cooperación Técnica con el Centro de apicultores de Azul como en años anteriores, el INTA nuevamente estará Presente en la ExpoMIEL AZUL 2010. Se encontrara dentro de la carpa de la expomiel generando un espacio institucional y de vínculo con el productor además de organizar como ya se expusiera, el ciclo de conferencias. En la carpa se desarrollaran actividades como degustación de mieles, se profundizara el trabajo con las unidades Demostrativas; se presentaran historietas y diarios de noticias apuntando a la organización como también un espacio de dialogo con el productor.

Cabe destacar que la muestra fue creciendo año a año hasta convertirse en lo que es hoy, una reunión que indispensablemente agrupa durante el mes de Junio a todos los empresarios y productores ligados a la apicultura. Con el correr del tiempo, ExpoMiel Azul se transformó en la vidriera de los avances tecnológicos apícolas y sirvió de trampolín para que diferentes empresas del sector cristalicen sus deseos de expandirse en el mercado de la miel.



DR. EMILIO MONZO
Diputado Provincial
H.C. de Diputados Prov. de Bs. As.

Para alcanzar el nivel de organización e importancia que caracteriza hoy a este evento, fue necesario el esfuerzo constante año a año por ir renovándose, a los fines de poder atraer más productores no solo nacionales sino también de otros países.

Debemos hacer referencia a la razón por la cual es Azul el lugar en el cual se realiza esta muestra apícola de gran importancia. Y ello se explica porque el nivel de capacitación de los apicultores azuleños es sobresaliente en comparación a otras regiones del país y, es destacable también, el grado de emprendimiento operativo de cada uno de ellos.

También debemos hacer mención a que desde hace más de diez años la muestra es categorizada como "Fiesta Nacional de la Miel". Declaración efectuada por la Secretaría de Turismo de la Provincia de Buenos Aires, mediante resolución número 40/1996, en febrero de 1996.

A raíz de esta declaración, se celebran en forma simultánea y de manera conjunta la muestra ExpoMiel y la Fiesta Nacional de la Miel, desplegándose con motivo de esta última números artísticos y la elección de la Reina Nacional de la Miel.

Por lo mencionado precedentemente, solicito a mis pares de esta H. Cámara aprueben el presente proyecto de Declaración.


Dr. EMILIO MONZO
Diputado Provincial
H.C. de Diputados Prov. de Bs. As.